

Liebste Freundin, liebster Freund,

so Du wahrlich wieder gesunden willst, empfehle ich Dir von Herzen folgendes:

Gehe mehrmals täglich nach Deinem Empfinden in Dich.

**Wenn Du dann die Liebe und ehrliche Demut in Dir erfahren kannst
dann bete das umseitige Gebet in Andacht.**

Und denke immer daran:

Es ist Dir eigentlich unmöglich
von Deinem göttlichen Ursprung getrennt zu sein.
Es ist in Dir – IMMER!

Nur wem vertraust Du mehr?
Deinem Ego-Ich oder Ihm?

Nun, wer ist Dein eigentlicher Organisator oder Chef?

Liebe Deinen Nächsten ...



Himmlicher Vater,
der Du bist in mir,
Dein göttlicher Wille
geschehe durch mich,
wie im Inneren so im Außen.

In Deinem Geiste
und namenloser Liebe
führst Du mich
durch die Versuchung,
zurück in die Einheit in Dir.

Deine Kraft und Weisheit und Liebe
sind meine Heimat und Leben
im Jetzt und aller Ewigkeit.

So ist es.